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 第 7回部長コーディネーター会議  

第 7回部長コーディネーター会議が 1月 18日(水)に  

神原小学校小中一貫教室にて行われました。今回は、授

業改善部・国語班・算数・数学班・交流部会・生徒指導部

会の各部会より、まとめの状況と取組状況の報告があり

ました。授業改善部会では、今年度のテーマ「思考力・判

断力・表現力を育てる「かく活動」の工夫のもとに取り組

みの検証とそれによっての成果・課題、次年度の取り組

みなどを踏まえて今年度のまとめをお願いしました。また、

忙しい中児童・職員のアンケートのご協力もありがとうご

ざいました。いよいよ今月で最後のコーディネーター会議

があります。まとめに向けて、最後の取り組みですので

最後までどうぞよろしくお願いします。 

 

 平成 29年度の新入生入学説明会が神原中体育館にて 

実施されました。皆さんの入学を心待ちにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

神原中登校日(壺屋小編) 

平成２９年 1月 13日(金)に神原中登校日が実施され 

ました。朝の１校時から 5校時までの授業を受け、放 

課後は部活動体験を実施しました。その授業の感想 

から、授業は難しくなってはいるけれど、色々な先生 

方と授業の面白さがある反面、学習に対する不安も 

出ていました。部活動では、色々な体験を通して、児 

童の中から「早く部活動をやりたい」・「先輩の指導が 

分かりやすい」など、期待が大きく膨らんでいました。 

是非、期待と夢を持って入学を心待ちにしてください。 

 

   

神原中校区小中一貫教育だより 

神原中登校日(神原小編) 

平成２９年 1月 13日(金)に神原中登校日が実施され 

ました。朝の１校時から 5校時までの授業を受け、放 

課後は部活動体験を実施しました。授業は英語・数

学・技術・美術等色々な教科に分かれ、学習しました。 

午後は合同体育をやり、色々な障害物サーキットが楽

しかったそうです。部活動体験では、色々な部活に分

かれて、先輩からの指導などとても充実した一日でし

たの感想が多かったです。是非、入学を心待ちにして

いますので、夢と希望を抱いて楽しみにしてください。 

                

  

小中一貫教育児童・職員アンケート集計結果 

1 月 30 日(月)までに小中一貫教育の 5 年目の

節目として職員の声を聞きたくて、アンケート

を実施しました。今回、市教育委員会のアンケ

ートと一緒に神原中校区グループの追加項目と

してのアンケートも実施しました。 

児童生徒に関する成果では、不登校の減少で

小学校と中学校の意識の差が大きかった。(22

名から 3 名へ減少(前年度より))。また、教職員

に関する成果では、教科指導力の向上で 3 割の

人が成果なしと答えた。(小中一貫教育では、小

中共通の教科や領域しかできず、それの以外の

教科は各小中の校内研での実践ではどうか)小

中一貫教育推進の課題については、教職員の負

担感・多忙感が 7 割の先生方が感じており、小

中の合同研修会の持ち方や回数・コーディネー

ター会議の参加人数の改善を検討していきたい

と思います。最後に、追加質問においては、4

回の合同研修会の実践は成果があったの回答で

は３割の先生方があまり成果なしと答えてお

り、合同研修会の在り方や回数など先生方の成

果が出るような内容の検討を行っていきたいと

思います。色々な意見・感想があり、改めて色々

な面が見れて大変勉強になりました。 
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